

学校便り 9月号

令和4年8月26日発行

和歌山市立岡崎小学校

学校長 塩谷 通功

二学期もよろしくお祈いします!

今年は、8月1日の登校日を急遽中止させていただきましたので、子供達と対面するのは久しぶりです。一向に収まらない新型コロナウイルスに加えて、連日、熱中症警戒アラートが発令される毎日でしたが、子供達はどのような夏休みを過ごしていたのでしょうか。無事、元気に登校してくれたことが何よりです。

夏休み期間中、大きな事故やけがの報告もありませんでしたので、保護者、地域の皆様方のご支援ご協力に感謝申し上げます。

7月23日に予定されていたサマーフェスティバルは残念ながら延期となってしまいました。開催に向けてご準備いただきましたPTA役員の皆様をはじめ実行委員会の皆様方には、子供達のためにご尽力いただきましたこと、感謝申し上げます。コロナの感染状況を見ながらではありますが、どこかで開催できることを祈っております。

それから、夏休み中に、北校舎のトイレ改修工事が始まっています。工期は12月初旬までと聞いています。出来上がりが楽しみですが、完成まで少しご不便をおかけすることになりますが、ご理解とご協力よろしくお祈いします。

子供達が主体的に取り組むことで成長につながります!

二学期は、一年の中で一番授業日が多い学期です。当面の主な学校行事としては、右に記載していますが、他にも各学年で出前授業や交流授業なども実施の予定です。

子供達の可能性を引き出す機会の一つとして、学校行事があります。例えば、運動会は、子供達の主体性を引き出す絶好のチャンスだと考えます。特に、高学年の子供達は、他の学年のリーダーとして運動会の進行や準備の面で活躍できる機会だと思っています。

また、演技内容にもよりますが、子供達と相談しながら演技を完成していくことで、満足感にもつながりますし、うまくいった時には充実感にもつながります。少々の失敗は良しとして、子供達に様々なことを経験させてみる必要があります。失敗することを恐れるがあまり、つい口を出してしまうこともあります。そこはじっとがまんして、子供達のすることを見守ることも大切です。このことは、家庭内でも同様だと思います。子供達の成長を願って、共に力を合わせて頑張っていきましょう。

子供達の成長のために、学校から色々とお祈いすることもございますが、その節はどうぞよろしくお祈いします。